

Está pasando



Más de 23 kilómetros de vías rurales recuperaron Ecopetrol y la Alcaldía de Acacías

VIVIELMETA.COM

PUBLICADO EN NOV 08, 2024

Regionales

La obra beneficia a cerca de 15.000 personas que residen y frecuentan la vereda La Cecilita, Chichimene y el barrio La Unión.



Ecopetrol, en articulación con la Alcaldía de Acacías, contribuye al mejoramiento de la movilidad, la seguridad vial y la intercomunicación terrestre en zona rural del municipio, con la intervención y rehabilitación de 23,5 kilómetros de vía entre la vereda La Cecilita, Chichimene y el barrio La Unión.

Esta intervención, que ya fue ejecutada y puesta en servicio a la comunidad, beneficia a cerca de 15.000 personas, entre acacireños asentados en el sector rural y quienes se desplazan hacia esta zona del municipio.

Los trabajos comprendieron la intervención de puntos críticos de la vía, donde se rehabilitó un total de 1.633 metros cuadrados de asfalto, y se instaló señalización a lo largo de 17 kilómetros con la autorización y aprobación del Instituto de Tránsito y Transporte de Acacías (ITTA), que realizó el acompañamiento técnico.

Lea también

[Ecopetrol capacita en energías renovables a estudiantes de Puerto Gaitán](#)

También se limpiaron 40 alcantarillas y se realizó la instalación de 140 unidades de bolsacretos para proteger algunos tramos.

La obra contribuye a la disminución del tiempo de traslado de pequeños productores para sus actividades de comercialización, fortalecimiento de la seguridad vial y aporta al mejoramiento de la calidad de vida de las comunidades del área rural del municipio.

De esta manera, Ecopetrol mejora la conectividad del municipio de Acacías, fomenta el tránsito y transporte seguro, e impulsa la reactivación de la economía local y contribuye a la transformación del territorio.

Únete a nuestro canal de WhatsApp
Las noticias más importantes de Villavicencio

Etiquetas

Ecopetrol

También le puede interesar





Hace 1 mes
Proyectan a Cristo Rey
como destino turístico
nacional e internacional



Hace 6 meses
Con fotomultas buscan
reducir la accidentalidad
en Villavicencio



Hace 5 meses
Con un llanero en el arco,
Selección Colombia de
Futsal se hizo campeona
del mundo



Hace 10 meses
Sistema de Transporte
que propuso Harman es
inviable: Alexander
Baquero



Hace 7 meses
¡Ojo con intoxicarse!
Consejos para reconocer
un buen pescado



Hace 6 meses
"Sí, la cagué. Caí en el
juego del ego": Yelson
Jiménez tras polémicas
declaraciones